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722/2025Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atenpao ao Requerimento n° 039/2025, de autoria do Nobre Vereador Diogo de 

Carvalho Utsunomiya e subscrito pelos Vereadores Flavio Marques Alves, Cleber 

Candido Silva, Tarcisio Moreira de Carvalho e Edivilson Leme Mendes,

encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Seguranga, Defesa e Mobilidade, por meio do Memo ran do n° 119/2025 - 

SMSDM, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e considerapao.

Atenciosamente

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699
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Prefeitura do Munictpio de Cajamar
Secretaria Municipal de Seguran^a, Defesa Mobilidade

Memorando n9 119/2025 - SMSDM

Cajamar, 25 de fevereiro de 2025.

Ao Dep. Tecnico Legislative - Secretaria M. de Governo 

A Evelin Araujo da Silva 

Assunto: Manifestagao - Versa

Ref. Memo. N?. 0330/25 - DTL/SMG - Requerimento 039/2025. 

Informe de Questoes relacionada a Seguranga.

lima. Tecnica Legislativa;

Vimos respeitosamente pelo presente expediente a presenga de Vossa 

Senhoria, manifesta-se referente a requerimento ne. 039/2025, de autoria do Nobre Vereador Diogo 

de Carvalho Utsunomiya.

Trata-se de um pedido essencial que visa a prevenir e ampliar o sistema de 

Seguran^a nos referidos Bairros. Cabe-me manifestar que este Secretario e de parecer favoravel e em 

nada se opoe, analisando, portanto, o respeitoso pedido inform© a vossa senhoria, que nos referidos 

bairros ja existe um Patrulhamento padrao com viaturas de forma inopinada, contudo, ja 

determinamos estudos a fim de que seja realizado previsao orgamentaria para o ano de 2026, visando 

a eventual instalado 01 (uma) base da Guarda Civil Municipal fixa no referido Bairro, bem como, a 

readequa^ao nos termos contratuais da empresa que presta services de monitoramento para que 

possamos estar requisitando a inclusao deste tipo de equipamento (cameras inteligentes com 

tecnologia de reconhecimento facial) e sistema de monitoramento atraves de cameras com arquivo 

de imagens e leitura de placas, de maneira que certamente ira otimizar a atua^ao dos nossos agentes 

de seguranga no combate & criminalidade em geral.

Sendo so para o momento, nos colocamos a inteira disposigao para eventuais

esclarecimentos.
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Secretario M., Adjunto d^/S. D. Mobilidade

ArantesLeandrqjylbre 

Secretario Municipal de Seguranga D. Mobilidade
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Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos
Exmo. Kauan Berto Sousa Santos,deliberagao do plen£rio para que o 

juntamente com a Secretaria competente, que nos informe algumas questoes 
relacionadas a seguranga nos Bairros Vau Novo, Lago Azul Jurupari, Bosque 
do Sol e Aldeia do Sol:

- ha algum estudo para a instalagao de uma Base da G.C.M. nos 
devidos Bairros?

- no caso de afirmativo, qual a data prevista para essa instalagao?

- h& algum estudo para se seja instalado cameras de seguranga nesses
locais?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que todos esses 
Bairros vem crescendo a cada dia mais, e com isso vem junto o crescimento da 
criminalidade, houve v£rios relates de tentativas e ate mesmo assaltos no local.

Com a instalagao dessa Base iremos diminuir a agao desses criminosos.

Vale ressaltar que em 2022 protocolamos o Requerimento 286/2022 
com o mesmo conteudo, porem nao obtivemos resposta.

Dessa forma vemos extrema urgencia na analise e execugao desse 

requerimento.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 21 de Janeiro de 2025. _____

Tarcisfo Moreiia deCarvalho

VereadgrilvesFlavio

VereadorOr
\iDiogo de Carvalho Utsunomiya 

Vereador
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